

成功している人は皆、宇宙について語っている。宇宙理論であったり、松下さんの言う宇宙根源の法則など、普通の人からすれば理解に苦しみそうなことではあるが、皆一様に同じことを言うということは、やはりそれが成功する上で、大切な事で、理解すべきものなのだと思う。

私は自分の可能性にすぐ見切りをつけるような性格だった。それは、できないという事実を改めて思い知らされることに嫌悪感を抱いたり、失敗するリスクや、失敗することで嫌われるということから自分を守るための行動であったと思うが、今は失敗から学び、成長することの大切さが分かったので、とりあえず挑戦してみようと思えるようになってきた。自分の可能性を自分が信じ、努力するからこそ力が発揮され、新たな道が開ける。失敗は決して悪いことではない、迷惑なことではないと思えるようになることも大切だ。他人からどう思われるかを考えて生きるのではなく、自分のやりたいことや自己成長に目を向けて過ごすこと、他人はどうしてあげたら喜んでくれるのかという利他の気持ちを持つことで、人生は大きく変わると思う。

私は指導者としては未熟だが、自分を信じ、気持ちをプラスに保ち、良い人生を切り開いていけるようもつと自分を高めていきたいと思う。また、素直な心を忘れず、嬉しいこと、嫌なこと、苦しいこと、こうして当たり前に生きられることなど、全てのこと感謝して生きること、宇宙や愛をもっと身近なものにしていきたい。